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FUE LA DECISIÓN MÁS DIFICIL DE MI VIDA: UN ENCENDIDO 

POR DANILO LÓPEZ DE LEÓN 
·-

PREGUNTA: ¿Siente usted haber traicionado a Televisa al 
decidir su colaboración con Canal 13? 

JLD. RESPUESTA: De ninguna manera. En la decisión 
tomada no he empeñado, bajo ningún concepto el afecto que 
siempre me unirá con Televisa, el reconocimiento a la casa donde 
inicié y he desarrollado mi profesión como periodista de televisión. 
En el periodismo escrito comencé en el Heraldo de México, en los 
días del 68. Ahora empeño en mi trabajo, todos los días lo que sé y 

· la profunda devoción que siento por la información. No puede 
·· hablarse de traición cuando se entiende a la televisión como un 

todo orgánico e intercomunicado al servicio de la sociedad. Canal 
13 y Televisa comparten esfuerzos, ambos hacen televisión seria, 
honesta, profesional y luchan, todos los días, por informar, 
ctdtivar, y entretener al público. La tónica general de la nueva 
política. de comunicación social en México es la colaboración, la 
unión de elementos que ante~ funcionaban de manera dispersa. 
Esto es lo que m.e parece adoptar una posición inteligente ante el 
necesario derecho que tiene la gente de estar bie'n y oportunamen
te informada. 

En este orden de cosas y en términos que no pueden ser más 
que de afecto, amistad y reconocimiento, he dejado Televisa y me 
he incorporado al Canal· 13. Ésta es la decisión más difícil de mi 
vida profesional, pero alguna vez hay que cruzar el río. Darse uno 
mismo la oportunidad de calibrarse. No es problema de coyuntura 
sino de estructura. Desde donde me encuentre, cualquiera que sea 
el ciclo, intentaré como tarea personal profesional el ·mejorar y 
ampliar las posibilidades de la información. Televisa, en esto y en 
otros muchos otros detalles comparte los deseos de quienes dirigen 
la televisión oficial, la Señora Margarita López Portillo y a 
quienes dirigen también Televisa, Emilio Azcarraga Milmo. Ahí 
ve usted que no puede existir ninguna traición 
PREGUNTA: ¿Qué opina usted de Jacobo Zabludovsky? 
j.LD. RESPUESTA: Zabludovsky y yo somos amigos y creo que 
ahora más qu~ nunca. La vida y mi profesión me llevaron junto a 
él, quien me acercó a la televisión, me llevó, me enseñó y he tenido 
la fortuna de poder aprender de él la convivencia del trabajo 
diario. Jacobo Zabludovsky es uno de nuestros grandes periodis
tas. El mejor en televisión. Puedo afirmarlo porque durante 30 
años lo ha demostrado con su capacidad, con su intuición, con su 
esfuerzo, con su inteligencia y, sobre todo, con su generosidad de 
amigo, compañero y maestro. Gran parte de lo que siento y 
practico día a día, como periodista, se lo debo a él; en cada paso 
de mi carrera profesional podrá advertirse la huella de sus 
enseñanzas y de sus consejos. Para Jacobo mi sincera amistad de 
siempre. Mi agradecimiento. 

PREGUNTA: ¿Al pasar a ser colaborador del gobierno está 
iniciando usted una carrera política? 

J.LD. RESPUESTA: No. Si usted se refiere a "Carrera Política" 
como la búsqueda de una posición personal e'n las diversas áreas y 
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"No busco ser funcionario. Soy reportero, siempre lo seré". 

escalas en que se da la experiencia política en México. La 
respuesta, insisto, es no. No busco ser funcionario; soy reportero y 
siempre lo seré. Otra cosa es lo que se refiere al ejercicio 
permanente de las políticas informativas y a la militancia sincera 
en un proyecto de desarrollo político y social. No tengo duda 
alguna, ningún rubor al afirmarle que creo profundamente en la 


